

On est en train d'ériger, à Chicago, un énorme édifice de quatorze étages, ayant 240 pieds de hauteur, qui servira de temple et d'auberge maçonnique universelle. A l'imitation de ce Centre américain, les francs-maçons d'Europe veulent constituer un centre ou Parlement maçonnique en Allemagne, où résiderait le conseil suprême de la Franc-Maçonnerie universelle. A cet effet, il se fait des démarches auprès de tous les Grands-Orients européens, afin de les faire adhérer à cette initiative.

Le syndicat de la Presse parisienne voulant soulager la misère présente, et comprenant l'indécence de recourir pour cela à l'organisation de fêtes et de réjouissances, s'est arrêté au procédé d'une *souscription publique* qui a réussi à merveille.

Le *Moniteur du monde fashionable* annonce que le papier à lettres "de deuil" encadré d'une bordure, a vécu. Un triangle noir, placé dans le coin gauche en tête de la feuille de papier ainsi que sur l'enveloppe, est désormais le signe distinctif de l'élégance en deuil. Le journal qui préconise cette innovation, a pour directeur un Juif probablement franc-maçon. "Quo l'on abandonne la bordure noire, si elle a cessé de plaire, dit une revue religieuse, soit. Mais si l'on est chrétien, que l'on arbore la croix et non le triangle."

Les commissions du travail aux Etats-Unis viennent de faire paraître leur quatrième rapport annuel pour 1888. Sur 17,427 ouvrières, 16,360 ont débuté en parfaite santé, 882 avec une santé assez bonne et 185 avec une santé mauvaise. Après un travail de 4 ans 9 mois, durée moyenne, il n'y avait plus en santé parfaite que, 14,557 ouvrières au lieu de 16,360 ; par contre, 2,385 étaient en santé médiocre au lieu de 882 ; et le nombre des ouvrières en mauvaises santé, était monté de 185 à 485. Bonnes gens de la campagne, allez dans les villes chercher la maladie avec la misère.

D'après le recensement triennal de 1890, la population indigente de Paris était, à cette époque, de 89,774 ; c'est-à-dire, eu égard au chiffre de la population de Paris, une personne à entretenir sur 24.

Le dernier numéro de la *Revue de la Science Nouvelle* contient une appréciation élogieuse de l'ouvrage de M. l'abbé L. A. Paquet.

Les Quarante-Heures auront lieu au Saut Montmorency, le 1 mars ; à S. Joseph de la Beauce, le 3 ; à S. Sébastien, le 5 ; à S. Pacôme, le 7.